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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Обоснование эффективности инвестиционных проектов капитального строительства в энергетическом комплексе крупного города».
Объектом исследования является энергетический комплекс Санкт-Петербурга. 
В  работе  представлен обзор методов многокритериального анализа и применение одного из них (метод анализа иерархий) на практике.
  Проведен обзор теоретических аспектов и нормативно-правового регулирования энергетического комплекса. В работе представлен анализ  энергетического комплекса Санкт-Петербурга, его текущее состояние и перспективы развития.
Рассмотрены различные методы многокритериального анализа. Один из методов применён на практике при нахождении оптимального варианта реконструкции подстанции. Представлены все необходимые расчёты с использованием метода анализа иерархий. На  основании расчётов проведён анализ и выбрана оптимальная альтернатива.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Justification of the effectiveness of capital construction investment projects in the energy sector of a large city".
The object of research is St. Petersburg' energy sector.
The paper presents a review of multicriteria analysis methods and the application of one of them (the analytic hierarchy process) in a real case.
A review of theoretical aspects and legal regulation of energy sector. The article presents an analysis of St. Petersburg' energy sector, its current state and development prospects.
	Various multicriteria analysis methods are reviewed. One of the methods is applied in practice when finding the best option for the reconstruction of the substation. All necessary calculations are presented using the analytic hierarchy process. Based on the calculations, an analysis is carried out and the optimal alternative is selected.
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